

DECLARACIÓN

La MESA POLÍTICA DEL FRENTE AMPLIO, reunida en el día de la fecha, habiendo recibido el informe de la compañera Lucía Etcheverry sobre la interpelación al ministro del Interior, Luis Alberto Heber, realizada el martes 28 de setiembre sobre las fugas de reclusos, la crisis del sistema carcelario y las políticas de seguridad pública, declara:

1- Reconoce el trabajo realizado por la bancada en la preparación de la interpelación del ministro, frente a la situación dramática de las cárceles que se ha agudizado en los últimos meses y la errática conducción política de la gestión por el ministro.

2- Expresa su preocupación por la falta de lineamientos estratégicos del Gobierno para el quinquenio. Esta situación ha empeorado la política de seguridad ciudadana y la política penitenciaria, lo que redundará en una agudización de la violencia manifestada, por ejemplo, en los 56 fallecimientos en lo que va del año.

3- Lamenta el rechazo al cambio de rumbo en el enfoque de las políticas de seguridad. Este cambio llevado adelante por el gobierno demuestra el alejamiento del necesario diálogo político y de los acuerdos interpartidarios en la materia. Acuerdos que permitieron: el respaldo presupuestal al Ministerio del Interior; el incremento del salario Policial; el reconocimiento del derecho a la sindicalización de los y las policías; la reorganización de la institución y la labor policial; y la incorporación de tecnologías a la gestión de la policía y a la seguridad ciudadana de nuestro país.

4- Respalda la solicitud de renuncia del ministro Heber realizado por la bancada frenteamplista frente a la urgencia y la notoria importancia de cambiar profundamente la política de reclusión y de seguridad pública, y ante la falta de respuestas creíbles y firmes a las cuestiones planteadas.

01 de Octubre de 2021.